

La Houlala Cie prépare son nouveau spectacle

Il mêle comédie, danse, chant et escrime. Les comédiens recrutent des habitants de Sablé pour participer au projet, via un chapiteau installé jusqu'à fin septembre dans le quartier de Montreux.

Comédie, danse, escrime, chant et projections visuelles. Le nouveau spectacle de la Houlala compagnie se prépare sous le chapiteau installé à Montreux. La compagnie de théâtre de Sablé revient avec *Un bourgeois gentilhomme*, une interprétation de la pièce de Molière. Un projet qui allie comédiens professionnels et habitants de la ville.

Tout le monde peut jouer

La participation est ouverte à tous, avec ou sans expérience théâtrale. « Il y a un noyau de comédiens professionnels, qui fait que le spectacle tient la route. Mais on peut même prendre une personne à la dernière minute », explique Joséphine Pousier-David, comédienne de la compagnie.

En 2017, la Houlala avait déjà présenté le spectacle *Tous de loin, tous du coin*, à La Rocade. 180 habitants de Sablé et de la communauté de communes avaient rallié le projet. Cette année, une cinquantaine d'élèves de CM1-CM2 des écoles Gai-Levant et Saint-Exupéry vont participer.

Une création en deux temps

La première phase de création a commencé vendredi, avec l'installation d'un chapiteau au cœur du quartier de Montreux. Il y restera jusqu'au 29 septembre, pour « créer du lien, ainsi que recruter et préparer les premiers volontaires », explique Nicolas David, comédien et metteur de scène de la compagnie.

Un mois aussi pour se mettre au diapason. « Si quelqu'un veut rejoindre la pièce mais ne connaît rien à l'œuvre de Molière, un passage sous le chapiteau lui permettra d'être au point », assure Nicolas David. Des rencontres seront organisées avec les comédiens et techniciens du spectacle. Plus de vingt intervenants y proposeront des ateliers : comédie, danse, escrime, gestuelle baroque, dictée... Le premier temps fort est programmé vendredi soir, lors d'un apéro « molièresque », de 19 h à 21 h, afin de présenter le projet.

Les représentations, elles, auront



En 2017 et 2019, la compagnie Houlala avait déjà présenté un spectacle avec des comédiens amateurs à Sablé-sur-Sarthe : « Tous de loin, tous du coin ».

lieu dans un second temps, en 2022, dans le parc du château.

Ancrer la pièce dans l'actualité

Nicolas David a déjà des idées de mise en scène. Il va rattacher la pièce du XVII^e siècle à l'actualité. « M. Jourdain (le personnage principal) est ébloui par tout ce qui brille. Il s'affichera notamment sur les réseaux sociaux », décrit le metteur de scène. « On peut aussi imaginer remplacer l'épée d'escrime par des sabres lasers », s'amuse-t-il, y voyant « un moyen de retrouver la fantaisie de Molière ».

Une « scène » prestigieuse

Le choix du parc du château de Sablé comme lieu de représentation a plusieurs explications. D'abord, celle de faire découvrir le patrimoine local, avec un monument emblématique de la ville. Mais aussi car le site se situe entre les quartiers de La Rocade et de Montreux. Des quartiers dans lesquels la compagnie a toujours à cœur d'amener le théâtre. « Et finalement, un château, c'est un peu



La compagnie de théâtre Houlala revient avec un projet qui allie comédiens professionnels et habitants de la ville.

une HLM : un grand bâtiment divisé en plusieurs appartements », ironise Nicolas David.

Chloé GUYOT.

Contact : Inscription par téléphone au 02 43 95 80 04 ou 06 70 49 90 34 ou sur place, quartier de Montreux. Gratuit. Plus de renseignements sur lahoulala.fr.

Sablé en bref

Les golfeurs ont joué pour la bonne cause



Le public a pu s'essayer au putting, hier, lors du trophée Malhaire du Rotary club.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Le Rotary club organisait, hier, la 18^e édition du trophée Malhaire au golf de Sablé-Solesmes. Cinquante joueurs ont pris part au concours de scramble. De nombreux débutants ont aussi participé aux initiations.

La recette financera des cadeaux

pour le Noël du Centre communal d'action sociale (CCAS) de Sablé. « Nous avons récolté de quoi offrir des livres et jeux éducatifs pour environ 150 familles », s'est réjoui Nicolas Leborgne, le président du Rotary club sabolien.

Ouest-France à votre service

Annoncer un événement : (réunion, fêtes, idées de loisirs) www.infocale.fr. S'informer sur internet : www.ouest-france.fr.

Service clients : Déjà abonné : www.votrecompte.ouest-france.fr ou 02 99 32 66 66 (tarif appel local). Pour joindre un conseiller, préférez un appel entre 12 h et 15 h. Pour vous abonner et recevoir votre journal avant 7 h 30 : www.abonnement.ouest-france.fr ou 02 99 32 66 66.

Publicité : Precom, 38, boulevard d'Estienne-d'Orves, tél. 02 43 39 98 98. Faire paraître gratuitement une petite annonce sur nos sites internet : ouest-france-auto.com (rubrique vendre) et ouestfrance-immo.com (rubrique déposez une annonce).

Avis d'obsèques : 02 56 26 20 01 prix d'un appel local, numéro non surtaxé).

Fillé-sur-Sarthe

École Saint-Charles : les nouveautés de la rentrée



L'équipe enseignante, de gauche à droite : Jean-Paul Suberbie, Evelyne Guérin, Annie Le Gall, Lucile Lorphelin, Sabrina Langlais, nouvellement nommée, Nathalie Suberbie, et Christelle Almeida, auxquels se joint toute l'année Anne-Sophie Nore, AESH.

PHOTO : OUEST-FRANCE

C'est dans la classe de grande section et CP, aux côtés de Lucile Lorphelin, que Sabrina Langlais, Atsem, a fait sa rentrée à l'école privée Saint-Charles. La jeune femme accompagnera les élèves de la classe durant cette nouvelle année. L'équipe pédagogique, constituée de quatre enseignants, trois Atsem et une AESH, a choisi le thème de la musique comme fil directeur. « Nous avons également décidé de travailler sur la confiance en soi », précise Annie Le Gall, directrice. La rentrée s'est déroulée dans le calme et le respect des règles sanitaires. Les élèves sont répartis cette année en quatre classes double

niveau, ce qui représente pour les enseignants une nouvelle organisation : « Nous accueillons 91 élèves, explique Annie Le Gall, qui est aussi professeur des écoles pour les petites sections. Quatre enfants sont déjà pré-inscrits en prépetites sections (moins de 3 ans) et nous rejoindront au premier trimestre. »

L'école Saint-Charles accueille en effet les tout-petits avec soin : pour cette rentrée, Philippe Gauthron, Atsem, leur a fabriqué un nouveau jeu pour la cour, inauguré en cette journée de rentrée : une maison en bois recyclé, qui a été très appréciée.

Urgences et santé

Urgence médicale : appeler le 15.
Médecin de garde : 116 117.
Pharmacie de garde : de 19 h 30 à 9 h, tél. 0 825 120 304.
Pôle santé Sarthe et Loir : Le Bailleul, tél. 02 44 71 30 00.

Repéré pour vous

Avant-première pour *Eiffel* au ciné Confluences



Emma Mackey et Romain Duris.

PHOTO : VVZ PRODUCTION/PATHE FILMS/ANTONIN MENICETTI

Plusieurs fois repoussée, la sortie du biopic *Eiffel* avec Romain Duris dans le rôle-titre et la sabolienne Emma Mackey est prévue le 13 octobre. Mais l'œuvre du réalisateur Martin Bourbelon sera projetée aujourd'hui, au cinéma Confluences. Une avant-première événement, comme l'explique Anaïs Guillermin, la programmatrice : « Le film commencera vers 20 h 15. Il aura été précédé, à partir de 18 h 30, d'une conférence de l'architecte et professeur d'université Frédéric Seitz, spécialiste de Gustave Eiffel. »

Désireux d'offrir à tous les publics de nouvelles expériences, le cinéma sabolien a adhéré au réseau Unipop.

Il organise des rencontres en visio-conférence à l'occasion de la sortie d'un film. « Nous en avons choisi quinze pour cette année, de septembre à juin », précise-t-elle. Ce lundi soir, une vingtaine de salles partout en France participeront ainsi à l'événement autour d'*Eiffel*.

Le film narre l'aventure du projet fou de Gustave Eiffel mené à l'occasion de l'exposition universelle de 1889 : construire la tour qui portera son nom.

Le lundi, à 18 h 30, au cinéma Confluences, rue Saint-Denis. Tarifs : 5 € à 9,20 €. Pass sanitaire. Infos et réservation au 02 43 92 10 08.

On a aimé

Belle affluence pour le retour à domicile du Sablé FC



Les Saboliens (en couleur foncée), se sont inclinés 1-0 devant leurs supporters, venus en nombre, samedi.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Les tribunes du stade Rémy-Lambert étaient bien garnies, samedi soir. Le Sablé FC faisait son retour en compétition officielle sur sa pelouse pour la première fois depuis février dernier et une défaite en Coupe de France face à Saumur. Environ 500 spectateurs sont venus assister au match, une moyenne haute pour l'enceinte sabolienne.

Malgré ce public nombreux, les bleus du Sablé FC se sont inclinés (1-0) face à leurs adversaires mayen-

nais de Stade Lavallois B. Cette rencontre se disputait dans le cadre de la deuxième journée de championnat de National 3. Lors de la première journée, le Sablé FC était allé s'imposer (2-1) à Saint-Philbert-de-Grand-Lieu (Loire-Atlantique).

Le prochain match à domicile des Saboliens interviendra lors de la cinquième journée, face aux Vendéens de La Châtaigneraie, le samedi 9 octobre.

VOTRE MONTE-ESCALIER DROIT À PARTIR DE 2 950€* TTC POSÉ

MAGASIN D'EXPO DEVIS GRATUITS

25% de crédit d'impôt**

*Voir conditions tarifaires en magasin. ** Voir conditions en magasin, selon la loi en vigueur.

MONTE-ESCALIERS / ASCENSEURS PRIVATIFS / PLATEFORMES / MONTE-CHARGES

SAINT-MARS-LA-BRIÈRE - 02 43 82 03 99

www.etsmenanteau.com